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磨け われらは 黒石みかげ

学校が本格的に始動してから、１週間がたちました。紅枝垂れ地蔵桜や五斗蒔田の桜も
まもなく満開になりそうです。今年度は、運動会が１０月に延期されたので、４月の学習
活動に余裕があり、子どもたちも落ち着きを見せています。元気に登下校する姿は、やは
り 「希望」ですね！、

交通事故＝０を！！
４月１１日（月）～２０日（水）まで、本校職員が「朝の交通指導」を行いました。

道路を一列になって歩くこと、道路の路側帯ブロックを歩かない、地域の方への挨拶を元
気に行うことなどを指導しました。「交通事故＝０」が本校の重点課題の一つです。
また、全校一斉集団下校も１週間行い、高学年がリーダーシップをとり、交通事故防止

に努めることなど、良い経験になりました。

【 】 【 】 【 】下枝分校前での指導 中津川入り口での指導 一斉下校の指導：４／１２

授業参観ありがとうございました。
本校・分校の授業参観にお出でいただき、感謝しております。授業が始まってから、ま

だ１週間目でしたが、子どもたちは大変落ち着き、熱心に勉強をしていました。新一年生
もよくがんばり、御舘小学校での初授業参観になりました。

※午前中の日程だったので、授
業参観～ＰＴＡ専門委員会まで
の日程が忙しかったことが、残
念でしたが、皆様にご協力いた
だき、感謝しております。

【本校１年生の授業】 【下枝分校１年生の授業】

Ｈ２３年度 ＰＴＡ総会が終了しました。
４月１５日（金）１０：００～、Ｈ２３年度ＰＴＡ総会が行われ、Ｈ２３年度の組織や

活動計画、予算等が承認されました。村上易則ＰＴＡ会長が御舘小学校保護者の舵取り役
となります。また、ＰＴＡ感謝状の贈呈もあり、短時間でしたが、実りある会となりまし
た。たくさんの方にお集まりいただき、感謝しております。

※学校運営は、
ＰＴＡのご協力
・ご支援がなけ
れば、成り立ち
ません。今年度
は、諸課題が渦
を 巻 い て い ま
す。よろしくお

【総会の様子】 【ＰＴＡ執行部挨拶】 【感謝状贈呈】 願い致します。

全校児童数
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今年度の初給食（カレーライス）
４月１８日（月 、東北大震災のために開始が遅れた「学校給食」が再開しました。安）

心・安全な食材の確保と調理に心がけていきます。初めての給食は 「カレーライス 「野、 」
菜サラダ 「イチゴ 「牛乳」でした。１年生も小学校初めての給食でした。ニコニコし」 」
ながら、美味しくいただきました。ちょっと量が多かった子もいて、慣れるまでは、しば
らくかかりそうです。

【 】【 。】カレーライス給食 １年生の給食の様子：楽しく食べる様子が嬉しくなりました

清掃班会議を行い、第１学期の縦割り清掃が開始！！
４月１８日（月）１３：１０～、最初の「清掃班会議」を行いました。２年生から６年

生までの「縦割り清掃班」で、１３：３０～１３：４５までの１５分間、各清掃場所で、
お掃除を行います。全体のめあては 「無言清掃」です。班ごとに自己紹介をして、各清、
掃箇所に移動して、清掃を行いました。先生方の指導を受けながら、一生懸命にお掃除を
していました。

【全体会の様子】 【無言清掃の指導】 【各班ごとに班員紹介など】

児童会総会を行いました。
４月２０日 水 ６校時目 多目的室で児童会総会が行われ ４年生以上で組織する 児（ ） 、 、 「

童会」が動き始めました。各委員会の委員長さんから週活動計画と年間活動計画が発表さ
れ、活発な意見交換が行われました。子どもたちの自主的・自治的な活動に期待していま

す。
村上榮美様より御遺志金が！
３月１０日（木）中津川の村上勝彦
さん（御舘小学校評議員）のご母堂
様ご逝去にあたり、御舘小学校の子
どもたちに図書を贈りたいとの申し
出を有り難くお受けいたしました。
東北大震災のため、なかなか発注が
出来ませんでしたが、４月１９日に

【会場の様子】 【体育委員長さんの発表】 本が届きました。

※１０万円の御遺志金で７６冊の蔵書を
揃えることが出来ました。まもなく、図
書室に並びます 本校では 今年度より。 、 、
「朝の読書タイム （８：１０～８：２０」
まで）がスタートしています。朝は、各
学年の教室が大変静かになっています。
ぜひ、この購入した本等を活用して欲し
いと思います。


